

**** (社) 山梨県サッカー協会/ヴァンフォーレ甲府****
キッズ巡回サッカー教室



勝沼保育園(甲州市)



2013年6月20日木曜日開催



ト部先生から・*。**・☆。参加園児数24名

キッズ巡回サッカー教室、ご指導ありがとうございました。

教室終了後お部屋に戻ると「楽しかった」「もっとやりたかったね」と第一声。「明日、サッカーやろう」と。今までは、男の子は戦いごっこ。女の子は、家族ごっこ。男女でやるなら、逃走中という追いかけっこだったので、今回のサッカー教室の試合を通して、男の子も女の子もみんなチームで試合をすることに興味を持ち、遊びの内容にも変化が出てきました。また、中には教室で出来なかった「カエルキャッチ」をコツコツ練習する子もいました。この教室をきっかけに、子どもの遊びの世界が広がったり、チームで協力し勝ってみんなで喜び合ったり、負けて悔しんだり、小さいながらも良い経験ができ、とても良かったと思います。

今回の活動内容を参考に、今後の保育に活かして行きたいと思います。私自身も参加し、体を動かしても楽しかったです。

ありがとうございました。

勝沼保育園のみんな元気になっていますか??

たこやきコーチ・ねずみコーチは元気で頑張っています(#^_^#)みんなは、手で行うボール遊びが上手でした。試合でも両チームとも白熱したゲームが出来ましたね。これからも先生と一緒にボール遊びを楽しんで下さい。ドリブル・ボールタッチも上手でした。これからも園で、いっぱい練習して上手になってね。女の子もボールに興味がある子が多く、これからも、みんなで仲良くサッカーや遊びを楽しんで下さい。また、会える日を楽しみにしています。

給食も好き嫌いしないで、残さずいっぱい食べてね\(^o^)/

ねずみコーチ*。(●^o^●)



YFAが目指すもの***☆遊びやスポーツを通して、子どもたちの人間性や社会性を育む環境をつくり、同時にコミュニティづくりやネットワークづくりを行いながら、スポーツの底辺の拡大を図ります。また将来山梨のサッカーは日本のトップレベルの実力を備えるべく一貫指導体制を整備しV F甲府と協働して「地域に根差したスポーツ文化の構築」を目指します☆ ** (社) 山梨県サッカー協会**